



## Cross du collège

publié le 18/10/2019

Les élèves de 6ème et les CM2 des écoles élémentaires (9 équipes) ont participé ce matin au cross du collège, qui s'est déroulé dans une bonne ambiance.

Les élèves de l'école Barthélémy Profit ont fini premiers du classement, suivi des 6A. L'école Bongraine sont 4ème et 5ème. Les 6ème C, B et D sont respectivement classé 6ème, 7ème et 8ème. La course s'est finit par les élèves de l'école La Courbe.

Bravo à eux !

Vous trouverez en pièce jointe quelques photos du cross, et le tableau des résultats.

### Portfolio



### Document joint

 [tableau\\_des\\_resultats](#) (PDF de 574.7 ko)